

Vorlesetag im Haus der Kinder Johannes Bosco

Unser diesjähriger Vorlesetag stand unter dem Motto des bekannten Kinderbuchautors Ottfried Preußler, der mit seinen klassischen Werken wie „Räuber Hotzenplotz“, „Der kleine Wassermann“ oder „Die kleine Hexe“ auch noch heute für Begeisterung sorgt. Preußler hat derzeit 100jähriges Jubiläum; dies haben wir zum Anlass genommen, seine Werke zum Thema unseres Vorlesetags zu machen.

Die Kinder wurden von uns Erzieherinnen nach dem Alter entsprechend in Gruppen eingeteilt. Um 9 Uhr starteten unsere fleißigen Vorleser verteilt auf Turnraum, Snoezelzimmer und Kindercafé mit dem Lesen. Unsere „Kleinen“ bekamen den „Kleinen Wassermann“ in Form des Kamischibais vorgelesen, die mittleren die ersten Geschichten der „Kleinen Hexe“ und unsere Grossen durften sich auf den Anfang des „Kleinen Gespenst“ freuen.

In der Krippe wurden die Kinder in altersentsprechende Gruppen aufgeteilt und passend dazu Bilderbücher, Erzähltheater oder Geschichtensäckchen von den Erzieherinnen ausgewählt.

In gemütlicher Atmosphäre auf Sitzkissen & Matratzen hatten die Kinder die Möglichkeit gespannt zu lauschen.

Nach dem Vorlesen durfte jede Gruppe unser Kindercafé besuchen und eine heiße Waffel genießen, die ebenfalls von unseren Helferinnen frisch zubereitet wurden. Der Waffelteig wurde von den Müttern unserer Einrichtung gespendet.

Als besonderes Geschenk durfte jedes Kind ein kleines Büchlein von der Lesemaus mit nach Hause nehmen.

Der Vormittag verging wie im Flug, und den Kindern bereitete dieser besondere Tag eine Menge Spaß!

Vielen Dank an alle fleißigen Unterstützer!